



Comunicado del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte sobre el sistema de becas generales y de movilidad

15-septiembre-2014.- El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte quiere aclarar lo siguiente:

- 1- El presupuesto para becas generales y ayudas al estudio del año 2014 supone la partida más alta de toda la serie histórica.
- 2- El anterior sistema de becas era insostenible porque sistemáticamente se gastaba una cantidad notablemente superior a la presupuestada, generando una deuda que se aproxima a los 1.000 millones de euros.
- 3- El nuevo modelo puesto ahora en práctica garantiza la sostenibilidad del sistema de becas, manteniendo, sin embargo, las becas como un derecho para los estudiantes.
- 4- Gracias al incremento de la dotación presupuestaria en 2014 en 250 millones de euros, se equipara lo presupuestado al gasto real sin generar ningún tipo de deuda y garantizando un sistema sostenible.
- 5- Este incremento de la dotación se consolida en la convocatoria de los presupuestos generales de 2015.

Comunicado